
FDP Ortsverband Dreieich

LIBERALER TREFF

29.11.2018

Die FDP-Dreieich hatte sich am Mittwoch den 28. November zum „Liberalen-Treff Dreieich“ getroffen. Das Treffen fand in der Fischerklause in Dreieichenhain statt. Die für alle Mitglieder und Bürger offene Veranstaltung war gut besucht. Ein Schwerpunktthema der Diskussionsrunde war der Wahlausgang der hessischen Landtagswahl. Aber auch kommunalpolitische Themen wie die aktuelle Situation der Gewerbesteuereinnahmen wurden eifrig diskutiert.

Der Liberale Treff der FDP-Dreieich gibt allen Mitgliedern und interessierten Bürgern die Möglichkeit, in einer geselligen und entspannten Atmosphäre, zur Diskussion und zum Austausch mit dem Vorstand und den Stadtverordneten der FDP-Dreieich. Der „Liberalen-Treff Dreieich“ findet in regelmäßigen Abständen statt und wandert von Stadtteil zu Stadtteil. Der nächste Termin findet im Februar 2019 statt und wird auf der FDP-Dreieich Website www.fdp-dreieich.de bekanntgegeben.